

Fecha 07.10.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 31
---------------------	-----------------------------	--------------

Tres delegaciones

Afecta el corte a 150 mil personas

México ▶ Miriam Castillo

El corte del suministro de agua potable por la construcción de la Línea 12 del Metro afectó al menos tres colonias de la delegación Coyoacán, además de Iztapalapa y Tláhuac.

Dentro de las obras de mitigación y reubicación del acueducto, colonias como la CTM Culhuacán I y II, padecieron desabasto.

Por la mañana más de 150 mil personas tuvieron suspendido el servicio y casi de 10 mil más tuvieron variaciones en la presión o interrupciones del servicio.

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México aplicó un operativo para surtir a través de pipas el líquido faltante, aunque no reportó deficiencias que colapsaran la zona.

La reubicación del acuífero se planeó en al menos cuatro etapas, una de las cuales se realizará en colaboración con la Comisión

Nacional del Agua

Al mismo tiempo que se reubicará el acuífero se sustituirán los tubos de abasto para modernizarlo. La dimensión de los ductos de agua potable se reducirá para lograr mayor presión en la distribución.

El operativo inicial se realizó en Tláhuac, donde se trabajó con 39 pipas para las colonias Miguel Hidalgo, la Conchita Zapotitlán, Agrícola Metropolitana, Ampliación la Conchita, Unidad Habitacional Zapotitlán y el Barrio de Santa Ana Zapotitlán.

Los reportes para la solicitud del servicio se concentran en 30 colonias de Iztapalapa e igual número de Tláhuac. El siguiente corte será el 29 de octubre y afectará a casi 130 mil personas en estas delegaciones, además de Coyoacán.

Al corte se suma la baja de presión a casusa de los ahorros que se realizan para nivelar las presas del Cutzamala. ■M

